

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1630/2011 zur Sitzung am 28.09.2011

Ruhestörungen und Vandalismus in der Mainzer Altstadt (PRO MAINZ)

Anwohner beschwerten sich vermehrt über die massiven Ruhestörungen durch nächtliche Feierstunden in der Altstadt. In der Presse ist vom „Randale-Sommer in der Mainzer Altstadt“ und „nächtlichen Randalierern“ die Rede. Die Ortsvorsteherin Ulla Brede-Hoffmann wird mit der Äußerung zitiert: „So schlimm wie in diesem Sommer war es noch nie“.

Wir fragen an:

1. Welche konkreten Maßnahmen wurden von Seiten der Verwaltung gegen die offensichtlich unzumutbaren Zustände in der Mainzer Altstadt durchgeführt?
2. Wie viele Anzeigen, Beschwerden und Platzverweise wurden im Zusammenhang mit Ruhestörungen und Vandalismus in der Altstadt im laufenden Jahre registriert?

Prof. Dr. Jens Jessen
Fraktionsvorsitzender